

#SÜD 26. Oktober 2015

EVG Vorsitzender Kirchner in Weiden

Bei der Jubilar Ehrung des EVG Ortsverbandes Weiden wurden Kolleginnen und Kollegen mit 25, 40, 50 und 70 Jahre Zugehörigkeit zur EVG geehrt. Franz Popp, Vorsitzender des Ortsverbandes, begrüßte die Jubilare. Er konnte auch den Oberbürgermeister der Stadt Weiden, Kurt Seggewiß und Uli Grötsch, MdB, willkommen heißen.



Bei der Jubilar Ehrung des EVG Ortsverbandes Weiden wurden Kolleginnen und Kollegen mit 25, 40, 50 und 70 Jahre Zugehörigkeit zur EVG geehrt. Franz Popp, Vorsitzender des Ortsverbandes, begrüßte die Jubilare. Er konnte auch den Oberbürgermeister der Stadt Weiden, Kurt Seggewiß und Uli Grötsch, MdB, willkommen heißen.

Festredner war der Vorsitzende der EVG, Alexander Kirchner. Er ging in seiner Rede auf die Erfolge der EVG in der Vergangenheit ein. Die Gründung der EVG im Jahr 2010 war und ist eine Erfolgsgeschichte sagte Alexander Kirchner. Vor den Herausforderungen der Zukunft muss uns nicht Angst werden. Rückgrat unserer Organisation seid ihr, die Jubilare, sagte Harald Hammer, Geschäftsstellenleiter der EVG in Regensburg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)